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T6 : Philippe Kaltenbach se réjouit du rachat de Translohr par Alstom 

 

Philippe Kaltenbach accueille avec soulagement la nouvelle du rachat de la section tramway 

du Groupe LOHR par Alstom. 

 

Philippe Kaltenbach déclare : « Je me réjouis de l’accord trouvé entre le groupe LOHR et 

ALSTOM concernant le rachat de la filière tramway TRANSLOHR. J’étais d'ailleurs intervenu le 

1
er

 juin auprès du Ministre du Redressement Productif, Arnaud Montebourg, pour lui faire 

part de mes inquiétudes sur l'impact de la mise en cessation de paiement du groupe LOHR 

sur les emplois menacés et la bonne marche des travaux du T6. » 

 

Le Sénateur des Hauts-de-Seine conclut : «Il s'agit d'une bonne nouvelle pour les emplois 

concernés, mais également pour le tramway 6, dont la mise en circulation est toujours 

prévue pour 2014. J'espère que dans les faits, la reprise de la filière se déroulera 

correctement et n'influera pas sur le délai de livraison des rames, un point sur lequel il 

convient de rester attentif.» 

 


